
Los empresarios alicantinos exigen a Camps 
más austeridad 
El presidente se compromete a ahorrar 684 millones el próximo año y a defender "la unidad de mercado" 
en España 

 

DAVID NAVARRO. ALICANTE Los empresarios 
alicantinos reclamaron ayer al presidente de la 
Generalitat, Francisco Camps, que reduzca el gasto 
corriente de la administración autonómica hasta 
"optimizar" su funcionamiento, que agilice los pagos 
del Consell y que contribuya a generar confianza 
para favorecer la salida de la crisis. Así se lo hicieron 
saber durante el encuentro de trabajo que organizó la 
patronal provincial Coepa y en el que también 
participaron representantes de los principales 
sectores e instituciones económicas alicantinas -
como el Puerto, la Institución Ferial o la CAM-, 
además de numerosos empresarios a título 
individual.  
Durante la reunión también fueron varios los 
representantes empresariales, como el presidente de la Asociación Provincial de Promotores, Francisco Murcia 
Puchades, que expresaron su preocupación por la diferencia de normativa entre unas comunidades y otras e, 
incluso, entre los diferentes municipios de una misma región, lo que, a su juicio, pone en riesgo la "unidad de 
mercado" y ahuyenta las inversiones.  
Para tranquilizarlos, Camps hizo suya esta reivindicación y se comprometió a defender en su propio partido y 
ante el resto de administraciones una reforma para homogeneizar toda la legislación en materia económica del 
país. Además, el jefe del Consell, que estuvo acompañado de sus dos vicepresidentes económicos, Vicente 
Rambla y Gerardo Camps, detalló los "planes de austeridad" de la Generalitat que, según anunció, el próximo 
año permitirán ahorrar 684 millones de euros, que se sumarán a los 300 millones que, según señaló, ya se han 
ahorrado este año.  
 
"La administración más barata" 
Tras el encuentro, Francisco Camps reivindicó que la administración autonómica valenciana "es la más barata 
de toda España" y "es la que cuenta con menos funcionarios por cada cien habitantes". Además, recordó que 
el 80% de los trabajadores públicos de la región pertenecen a los sectores educativo o sanitario. 
Por su parte, el presidente de Coepa, Rafael Martínez Berna, reconoció "el esfuerzo de la Generalitat" por 
reducir gastos que, en su opinión, "va por el buen camino". No obstante, animó al jefe del Consell "a 
profundizar en la optimización de la administración" con el objetivo de que acabe siento "tanto o más eficaz que 
cualquier empresa privada".  
Preguntado por las declaraciones del presidente de la Asociación Valenciana de Empresarios (AVE), Francisco 
Pons, que abogaba por una drástica reducción de personal en la administración autonómica, Berna señaló que 
"todas las empresas están ajustando sus plantillas y departamentos enteros y que la Administración, a todos 
los niveles, debe hacer lo mismo para buscar una mayor eficacia". Berna también señaló que se le había 
pedido al "president" que agilizara los pagos del Consell y que Francisco Camps aseguró que una parte de lo 
recaudado con la emisión de los denominados "bonos patrióticos" se destinaría a este fin.  
Por su parte, consultado acerca de la posibilidad de privatizar Canal 9 para acabar con la abultada deuda que 
arrastra el ente, Francisco Camps eludió responder directamente y aseguró que Radio Televisión Valenciana 
"sólo puede ser de los ciudadanos de toda la Comunidad". Al respecto, recordó que, a diferencia de otras 
televisiones públicas, RTVV tiene una misión especial que es la de "defender y potenciar el uso del 
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valenciano". 
Tras la reunión en Coepa, el presidente se trasladó hasta la Cámara de Comercio donde presidió un pleno 
extraordinario. Durante su intervención, Francisco Camps reiteró su compromiso con la defensa de la unidad 
de mercado en España y criticó la decisión del Gobierno central de suprimir la obligatoriedad de las empresas 
de pagar cuotas a las cámaras.  
 
"El Ave no habrá llegado a la Comunidad hasta que no llegue a Alicante y Castellón" 
El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, recordó ayer que "un buen número de infraestructuras claves 
para la Comunidad Valenciana dependen del Gobierno central" y que desde la administración autonómica no 
piensan dejar de reclamarlas. Así, a pesar de la reciente puesta en marcha de la línea entre Madrid y Valencia, 
Camps señaló que el tren de alta velocidad "no habrá llegado a la Comunidad hasta que no llegue a Alicante y 
Castellón y no esté construido el corredor mediterráneo". Igualmente, apuntó que seguirán exigiendo de forma 
"constante y decidida" el trasvase de agua desde el Ebro, al igual que defenderán el Tajo-Segura "y el Júcar-
Vinalopó desde su toma inicial", en el municipio de Cortes de Pallás. "Invertir en equipamientos es un buen 
camino para salir cuanto antes de la crisis", apuntó el presidente de la Generalitat tras su encuentro con los 
empresarios. d.n. alicante 
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